

OPEN SAN JUAN Y SAN PEDRO 2025 (LEÓN)



El club Squash Palencia volvió a demostrar su dominio absoluto en el circuito regional con una actuación impecable en el Open San Juan y San Pedro 2025, celebrado este sábado en León. Con victorias en ambas categorías, el equipo palentino firmó un torneo perfecto, liderado por Paula Castrillo en el cuadro femenino y Jorge Nebreda en el masculino, donde el podio fue copado íntegramente por jugadores del club.

Femenino

En la categoría femenina, Paula Castrillo volvió a mostrar por qué es la jugadora más temida del panorama regional. En su primer partido superó

con solvencia a Patricia Ontoria por un rotundo 3-0, y repitió el mismo marcador frente a la siempre combativa Conchi Martínez.

En el duelo decisivo por el título, Paula se permitió un arranque relajado que le costó el primer juego. Pero tras el aviso, no dio más concesiones: con parciales de 11-4, 11-3 y 11-1, cerró el partido por 3-1 y se proclamó, una vez más, campeona del torneo.

Masculino

En el cuadro masculino, Squash Palencia colocó a seis jugadores en los cuartos de final, dejando claro el nivel y la profundidad de su plantilla. La ronda comenzó con un espectacular duelo fratricida entre Jorge Nebreda y Daniel Zunzunegui, que ofrecieron una batalla física y mental de más de una hora. Finalmente, Nebreda logró imponerse por un sufrido 3-2.

Rodrigo Mingo avanzó con paso firme tras derrotar al leonés Rafael Parrado por 3-0, mientras que Jorge Gallego firmó también una sólida actuación al imponerse al murciano Jorge Luis Lorente con idéntico marcador. En otro enfrentamiento interno, Pablo Antolín superó a César Castrillo por 3-1, completando así un pleno palentino en semifinales.

En esa penúltima ronda, Nebreda tuvo que emplearse a fondo para doblegar a Rodrigo Mingo (3-1), mientras que Pablo Antolín sentenció por la vía rápida ante Jorge Gallego, ganando con un contundente 3-0.

La final, esperada y vibrante, enfrentó a Nebreda y Antolín. Jorge salió con fuerza y se puso rápidamente con dos juegos de ventaja. Pablo reaccionó y se llevó el tercero por un emocionante 16-14, pero no pudo forzar el quinto juego: Jorge cerró el cuarto juego 11-9, adjudicándose así la victoria por 3-1 y el título de campeón.

El podio fue completado por Pablo Antolín como subcampeón y Rodrigo Mingo como tercer clasificado, sellando un triplete histórico para Squash Palencia.

Campeonato de Castilla y León

Sin apenas tiempo para saborear el éxito, los jugadores palentinos ya piensan en su próximo reto: el Campeonato de Castilla y León, que se disputará el próximo fin de semana en Aranda de Duero. Con el gran momento de forma que atraviesan, parten como los grandes favoritos.